

ご遺族の方の声

- ○さんお元気ですか？毎日、生活に追われています。
いつまでたっても悩み事は終わりません。毎日泣けてきます。
- 夜中の看護師さんへの連絡や質問などに時間帯で少し迷いがありました。
- よつばの皆様にはとても親切にして頂き、とても感謝しております。担当の先生も家族の話を良く聞いて下さり、看護師さんもテキパキと働いて下さり、ありがたく思っています。ありがとうございました。
- とてもありがたかったです。感謝しています。
- 短い期間の利用でしたが自宅で看護出来て満足でした。（コロナで入院させず良かったなと思いました）ありがとうございました。
- 大変良くしていただきました。
- 主人を思い出さない日はないし、悲しみは消えることはないし、それが辛いと思わない、私達家族の中に心の中に生きているから、生き続けていくのだから
- 短い期間でしたが本人も家族も安心してお任せする事が出来ました。お医者さんにも来て頂くことも出来ありがたい事でした。おかげで本人の希望通りの最期を迎える事が出来たと思います。私も最期を看取ることが出来たことを嬉しく思っています。ありがとうございました。
- 入院中は面会が出来ず本当につらかったです。（でも何回か短時間でも面会できました。）
でも最後は一日中家族全員面会出来、本人も皆の顔もわかる様で話こそ出来なかったがこちらの云うことは全部わかってくれた様で先生の心遣いに大変感謝しています。本当にありがとうございました。
- 短い期間でしたが、本人満足の日々
自宅介護に対応して頂き私達家族として共に過ごすことが出来、最期を看取ることが出来ました。お礼申し上げます。
- 今、一人暮らしですが、犬（みーちゃん）が一匹いて、一緒に住んでいます。
皆に私はみーちゃんがいるから大丈夫だよと言っています。本当にありがとうございました。
- ○○先生にもうこれ以上良くしてあげられないと告げられた時の父の顔を見ていて、連れて帰ろうと決めました。
数日は一緒に過ごせるだろうか…という思いの中、福祉タクシーに付き添い、父は「病氣ばかりして悪かったね」と私に言いました。最後を家で迎えることを理解して穏やかな顔をして感謝の言葉を繰り返すすごい人でした。
すぐに呼吸苦に襲われましたが、○○先生と訪看の方々が来てくださりモルヒネが始まり効果があってその後はとても安楽に過ごすことが出来ました。最後の呼吸がとまる時まで家族全員で過ごすとても良い時間でした。4 週間の中で父にはたくさんの事を学ばせてもらいました。遺言に家族みんな仲良く暮らすようにと書いてありました。1 年が経ち父の望み通りの日常であると思います。自宅で看取ると決めてから地域連携室の方、訪看の皆様、ケアマネージャーの方、私共の要望に迅速に対応頂き大変ありがとうございました。感謝の思いしかありません。本当にありがとうございました。
- 病院関係の方々には感謝の気持ちしかありません。
本当に良くして頂き、本人も家族も満足です。本当にありがとうございました。
- 母は 20XX 年 X 月 X 日に亡くなりましたが、約 1 年間の闘病生活の中で最後に退院した X 月 X 日から 18 日間を自宅で過ごすことが出来たのは、よつばさんの訪問看護をご利用させて頂けたからこそと、心から感謝しております。
今でももっと母にあれもしてあげたかった、これもしてあげたかったと思うことは多々あり、考えるとキリがありませんが、最後の 1 年間は自宅に居る時は自分は付きっきりで母の生活の手伝いが出来ていたと思いますし、後悔はほとんどありません。今は毎日朝昼晩と仏壇にお参りし、日常生活を母の遺影写真に報告する日々を送っています。今はコロナのせいで市外に住む姉、弟や親戚友人等中々お参りに来てもらえないこと残念ですが、早く落ち着ける日々が来ることを願っております。
- 大変お世話になりありがとうございました。新型コロナ禍で主治医、担当看護師の了解で最後に家族で看取ることができ、本人も満足した最期だったと思います。
- 主治医、看護師、スタッフの皆様到手厚い治療していただき、大変お世話になりました。家族一同心からお礼申し上げます。